
第５７期（２０２３年度）第 3 回理事会報告      ２０２３年 7 月 2

日 

                       於 長田生涯学習センター 

伊豆ＨＣ労山会員 G（野口濶資）      ○ 清水労山（千葉洋己） ○ 山登歩（花澤秀治） ○ 

         （代 大石） ○ 静岡労山（原田信義） ○    （周防紀一郎）   欠 

三島労山（平野悟） ○     （森下栄治） ○ ＮＭＣ（海野美春） ○ 

裾野麗峰・ふじ山楽歩（加藤秀子） 欠 安倍っ子（竹本幸造） ○    （森 英代） ○ 

沼津労山（大村 忠義） ○     （村山俊一） ○ 浜松労山（後藤秀人） ○ 

あさぎり（富永政則） ○ 焼津山の会（山崎勝治） ○ フレンズ（小平悟一） ○ 

                               

１ 各ブロックからの報告 

  〇東部ブロック 

        平和行進で、引継ぎに 2 名、初日に１４名、その後も１名以上参加した。 

    清掃ハイクの報告は担当から 

  〇中部ブロック 

    ６/23  ブロック会議実施 

             ふれあいハイクについて・・・場所は梶原山  下見８/１ 

                    豚汁、ゲスト送迎、ゲームなどの分担決め 

       県連交流ハイクは、野田山で検討予定 今後志多三党して決めていく 

２ 各専門部からの報告 連絡等 

  〇組織部 

     アンケート実施  

   ＜新入会員を増やす取り組み＞      

     ・多くの会で HP や SNS を活用して会の紹介をしている。そこから会員拡大につながっている   

      会もある。 

     ・バスハイクやハイキング教室などコロナ禍で実施できず、知人の紹介や口コミで多少増えてい 

      るようだ。 

   ＜魅力ある会運営＞ 

     ・各会でいろいろな取り組みがされている。 

       機関誌の発信、ライン、SNS の活用 

       山行形態や会員の要望を入れた山行の実施 

       自然保護活動で会の魅力を広げている 

       登山技術、新人教育などに取り組んでいる 

      会員拡大や退会者を減らさない取り組みをしていない会もあり。（３） 

    ＊脱会や退会を検討している会もあり、現実を直視して対策を考える必要あり。 

     山楽歩の脱退理由は何？・・理事が欠席しているのでわからない➡理事に連絡 

  〇教育遭対部 

   事故報告２件    

      今後事故報告について、事故者だけでなく申請者なども氏名、住所など消すようにする 

       

 



  〇自然保護部 

   全国一斉清掃登山実施報告・・・１２団体からは報告あり  

                  全国連盟には１０月末までに報告を    

 

     シカの食害について・・・静岡労山より報告あり。県に届ける（竹本）  

     シカの食害など山行中に見かけたら、写真を撮り日時や場所など自然保護部に連絡を。    

      全国自然保護担当者会議報告（６月 17 日（土）〜18（日）埼玉県秩父郡「長瀞荘」） 

     １１団体から報告あり。 森林の荒廃、地球温暖化、入山者のマナーなど問題があるが、 

    特にトイレの問題が大きい。食害も鹿だけではない！ 

 

３ 県連関係 行事等 

     〇静岡市クライミング教室 定員①初心者２４名 ②①の修了者２４名 6/25 締め切り 

         ①7/6（木）,  13（木）,  20（木）の 19 時から２１時（全３回） 

     ②9/2（土）９時から１２時 5(火) 8(金) 12(火) 15(金) 19(火)の１９時から２１時（全６回） 

     ２４名フル希望者あり。 

 

    〇南アルプス写真展  １０月３１日（火）１２時～１１月５日（日）１６時  

     静岡市民ギャラリー第２展示室 

     応募期限：10 月 16 日（月）１６時 

     出展数：自作で１人５点まで（今まで出した作品でもよい。） 

    ＊これまでは、江藤さんに頼っていたが、本来の形に戻す。 

      個人でプリントアウトして出展する。（今年度版のチラシ等出来たら配信する） 

 

    〇安全登山講習会   （会員５６名参加） 

    タイムスケジュール 

時間 内容 

11:30 理事会終了ご昼食 休憩     講迎お迎え（竹本） 昼食手配（海野） 

 理事会開場の片付け 

12：45 会場の準備 横幕貼り付け 放送機器設置  椅子や机の準備 写真展示 

      受付、机椅子、配布資料 

13：00 受付開始 参加者名記入 資料配布 

13：20 

13:30～ 

 

15：30 

 

15：40 

開会  理事長挨拶  講師紹介 

講演 野口いづみ 氏   

「山の医療―山で起こるケガと病気の対処」  

講演終了 (含質疑応答） 

会長挨拶 お礼 

閉会  

終了後 アンケート回収 会場片付け  椅子 机 放送機器等   

        

 

 

 



４ 全国連盟関係   

全国救助技術交流集会 （小樽市） ７月８日（土）～９日（日） 

全国ハイキングリーダー学校 （奈良市） ９月 30 日（土）〜10 月１日（日）  

若手クライミング講習会 （長野県小川山） ９月 30 日（土）～10 月１日（日）  

全国登山学校担当者交流会 宇都宮市古賀志山） 10 月 21 日（土）～22 日（日） 

労山基金【会員向け】オンライン実務説明会  

        申込期限 2023年７月３日 

７月５日 （水） 19時～20時 30分 

内容：交付内容 交付申請の注意点等 

 

５ 連絡 次回に向けて等 

  〇山岳４団体話し合いより 

   静岡県山岳４団体自然保護活動委員会（仮称）  ７月１１日（火）来てこ   

   南アルプスだけでなく 富士山についてはどうか？・・話は出ていない。広げすぎても大変。 

    

  〇リーフレット等 

   ・A4 三つ折りのものを全国連盟が各連盟、各会年間２００部まで無料で作成。 

    専用フォームから申し込みを！ 

   ・県連・名刺サイズのものについて・・・秋までには作成する 裏面は、各会の名称で  

                     JWAF と労山マークは入れる 

 

  〇今後について 

   

  ＊10 月中頃カレンダー注文➡取りまとめ➡全国連盟連絡➡配布 （1 月の理事会で集金？）                       

     ブロック会議や行事ありますか？（10 月後半～11 月末くらいで） ➡郵送 

  ＊自然保護デーの取り組み、取りまとめ ・・・メールにて連絡  

  ＊１１月末の組織数把握・・１１月の理事会もしくはメールにて連絡 

  ＊県連交流ハイクについて・・１１月の理事会もしくはメールにて連絡 

  ＊総会に向けて  会計報告・予算案 

    ブロック活動費についてどう考えるか？ 

       東部はブロック会議くらい。中部は活動しているのでお金は減る。 

       今のままでもいいと思うが、人数という人もいる。 

         

 要望・・・平和行進について 

        県内通し行進をやってほしい。東 中 西部で分担を決めてできないか？  

      次回理事会に山楽歩の人には出席してほしい。     

 

 

     

 

           次回理事会は１１月２６日 長田生涯学習センター 9 時半から１１時半 

                     各ブロック、専門部からの報告 県連交流ハイク 

                 カレンダー配布 議案書作成に向けて等  

                             


